



Coblosan Ulang, Partisipasi Pemilih Turun

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemungutan Suara Ulang Pemilu 2019 telah dilaksanakan di 4 Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Kota Yogyakarta, Sabtu (27/4). Meski coblosan ulang tersebut terselenggara dengan lancar, namun partisipasi pemilih menurun dibanding saat pemungutan suara Pemilu 17 April 2019.

"Rerata partisipasi pemilih dalam pemungutan suara ulang kemarin menurun dibandingkan pemungutan suara pada 17 April. Tapi partisipasi pemilih masih cukup tinggi," kata Komisioner Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Yogyakarta, Noor Harsya Aryo Samudro, Minggu (28/4).

Dia menyebut penurunan pemilih pada hari pemungutan suara ulang berkisar 20 sampai 30 pemilih. Menurutnya penurunan partisipasi pemilih itu salah satunya dipicu karena pemungutan suara ulang tidak dilaksanakan saat hari libur kerja yakni Sabtu, kecuali-pegawai negeri sipil. "Penurunan partisipasi pemilih itu salah satunya karena pemungutan suara ulang dilakukan tidak pada hari libur. Berbeda dengan pemungutan suara pada 17 April 2019 sudah ditetapkan pemerintah sebagai hari libur secara nasional," paparnya.

Seperti diketahui Bawaslu Kota Yogyakarta merekomendasikan 4 TPS melaksanakan pemungutan suara ulang yakni TPS 4 Prenggan Kecamatan Kotagede, TPS 16 Gowongan dan TPS 2 Bumijo di Kecamatan Jetis serta TPS 1 Gunungketur di Kecamatan Pakualaman. Pemungutan suara ulang harus dilakukan karena ada pemilih pindah pemilih tanpa disertai surat pindah memilih atau A5 tapi tetap dilayani di TPS menggunakan e-KTP. Mengacu peraturan pemilih bisa menggunakan e-KTP jika tidak masuk dalam daftar pemilih tetap (DPT). Pemilih khusus itu juga hanya dilayani pada TPS sesuai di alamat tertera di e-KTP.

Dia menyatakan hasil pemungutan suara ulang itu langsung direkapitulasi di TPS lalu ke tingkat kecamatan pada Minggu (28/4) di wilayah Kecamatan Kotagede, Pakualaman dan Jetis. Setelah itu rekapitulasi suara di tingkat KPU Kota Yogyakarta yang dijadwalkan awal Mei 2019.

Secara terpisah Komisioner KPU Kota Yogyakarta Erizal mengatakan KPU Kota Yogyakarta telah melaksanakan pemungutan suara ulang sesuai rekomendasi Bawaslu setempat. Pemungutan suara ulang dilakukan sama dengan pemungutan suara pada 17 April 2019. Namun data pemilih yang diundang hanya sesuai di DPT, Daftar Pemilih Khusus dan Daftar Pemilih Tambahan atau pindah memilih dengan A5 yang hadir saat 17 April 2019. Pemilih diundang lagi memakai formulir C6 pemungutan suara ulang. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005